

Matériaux de hautes performances au service du (handi-)sport.

Virginie COUHARDE LOUVEL^a - Philippe BRASSEUR^b

^aKey Account and Business Development Manager, Syensqo ^bSenior Customer Technical Development, Syensqo

Le sport professionnel est une discipline où la performance des athlètes est mise à l'épreuve chaque jour. La résilience, la détermination et l'envie de gagner sont nécessaires, mais ne sont pas toujours suffisantes.

Sélectionner le bon équipement est d'une importance primordiale pour accompagner les athlètes dans leur recherche d'excellence tout en garantissant leur sécurité et leur permettant ainsi de libérer tout leur potentiel.

Une étape cruciale dans la conception de tout équipement sportif est le choix des matériaux : les matériaux à base de polymères représentent souvent un choix gagnant, car ils confèrent des caractéristiques particulières telles que la légèreté et la résistance mécanique.

Chez Syensqo, nous nous engageons à soutenir les athlètes en leur fournissant nos meilleures solutions matérielles haute performance. Notre portefeuille matériaux, comprenant des polymères de spécialité ainsi que des composites, est au service des athlètes professionnels et amateurs du monde entier dans des disciplines telles que le tir à l'arc, les sports d'hiver et le cyclisme. Grâce aux performances élevées de nos solutions, de nouveaux horizons de performances peuvent être atteints.

Compte tenu de cette forte empreinte et expertise, nous soutenons 3 athlètes lors des prochains jeux paralympiques de Paris 2024.